

6.—De M. A. Saint-Onge demandant un puisard à l'angle des rues Vinet et Quesnel.

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de poser un puisard à l'endroit mentionné.

7.—De la Compagnie du Téléphone Bell demandant la permission d'ouvrir la rue Wellington, entre les rues Centre et Congrégation, pour prolonger un conduit souterrain.

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié d'écrire à ladite Compagnie pour l'enjoindre d'effectuer le dépôt nécessaire pour la restauration du pavage.

8.—De M. U.-H. Dandurand, directeur-gérant de la "Rosemount Land & Improvement Company," offrant de céder à la Ville toutes les rues situées sur la propriété "Rosemount" sur le lot No 172 du cadastre.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville avec prière de dire, dans un rapport, s'il approuve ou non l'offre de M. Dandurand; et de lui demander aussi de faire accompagner d'un plan ledit rapport.

9.—De M. A.-H. Sims, au sujet de la fermeture de la rue des Carrières.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville avec prière de répondre à cette lettre.

10.—De M. L. Plante, se faisant l'interprète de tous les citoyens de la rue Sainte-Marie, dans le quartier Saint-Henri, demandant des raccordements d'égouts.

La demande pour la construction d'un égout dans la rue Sainte-Marie étant devant le Conseil, ladite requête est déposée sur le bureau.

11.—De la "Notre-Dame Hardware Co." demandant que la Ville pose une valve à la bouche d'égout qui se trouve au No 1188 de la rue Saint-Jacques.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville avec prière de préparer un rapport.

12.—De M. F.-X. Norman demandant la permission de construire une marquise au-dessus du trottoir, No 90 à 96 rue Stanley.

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de s'aboucher avec M. A. Bienvenu afin de préparer un projet de bail à cet effet.

13.—De la "Montreal Land & Improvement Co." offrant de céder à la Ville la rue Joliette, entre les rues Hochelaga et Sherbrooke.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'accepter gratuitement et sans condition, de la "Montreal Land & Improvement Co.," la rue Joliette, entre les rues Hochelaga et Sherbrooke.

14.—M. Saint-Amour se présente devant la Commission et se plaint de l'état dangereux des rails sur la rue Amity, entre les rues Parthenais et Iberville.

Résolu: De prier l'inspecteur de la Ville de préparer un rapport à ce sujet.

15.—De la "Empire Light Co" demandant la permission de transporter devant l'édifice Packard, angle des rues Saint-Antoine et Saint-Germain, le poteau placé devant l'édifice Coristine, angle des rues Lemoine et Saint-Nicolas.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville avec prière de préparer un rapport.

16.—M. C. Ritchot se présente devant la Commission, au nom de la Compagnie du chemin de fer du Grand-Tronc, et soumet un plan au sujet de la demande de la Compagnie de construire un tunnel sous la rue McGill.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que la permission soit accordée à la Compagnie du chemin de fer du Grand-Tronc de construire un tunnel sous la rue McGill pour relier la bâtisse actuelle avec la nouvelle bâtisse qui doit se construire prochainement.

RAPPORTS

17.—De l'inspecteur de la Ville au sujet de l'effacement des lignes homologuées de la rue Bienville, entre l'avenue Papineau et la rue Marquette.

Déposé sur le bureau.

18.—De l'inspecteur de la Ville au sujet de la réclamation de M. R. Beaulieu qui se plaint de ce que la Ville a obstrué ses soupiraux dans le trottoir permanent devant sa propriété, située sur la rue DeMontigny, entre les rues Dufresne et Poupard.

Résolu: Que la réclamation ne soit pas prise en considération, et que le secrétaire soit prié d'informer M. Beaulieu que la Ville devrait, conformément au règlement No 49, lui réclamer une redevance pour telles ouvertures.

19.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport demandant l'autorisation d'opérer le virement d'un montant de \$500, du crédit affecté aux "Soupapes de sûreté" et de

6.—From Mr. A. St-Onge asking that a gully be placed at the corner of Vinet and Quesnel streets.

Resolved: That the City Surveyor be instructed to have a gully placed at the above mentioned corner.

7.—From the Bell Telephone Co. asking permission to open Wellington street between Centre and Congregation streets, for the purpose of extending an underground conduit.

Resolved: That the City Surveyor be instructed to write calling upon the said company to deposit the necessary amount for the replacing of pavings.

8.—From Mr. U. H. Dandurand, managing director of the Rosemount Land & Improvement Company, offering to cede to the City all the streets on said Rosemount property, situated on lot cadastral No. 172.

Referred to the City Surveyor for a report as to whether he approves or not of the offer made by Mr. Dandurand; and also for a plan to accompany said report.

9.—From Mr. A. H. Sims, anent the closing of Carrières street.

Referred to the City Surveyor with instructions to reply to said letter.

10.—From Mr. L. Plante, on behalf of the citizens of St. Mary street, St. Henry ward, asking for sewer connections.

The petition for the construction of a sewer in St. Mary street being now before Council, said request was laid on the table.

11.—From the Notre-Dame Hardware Co., asking the City to put a valve on the gully at No. 1188 on St. James street.

Referred to the City Surveyor for a report.

12.—From Mr. F.-X. Norman asking permission to build a fixed awning over the sidewalk at No. 90 to 96 on Stanley street.

Resolved: That the City Surveyor be requested to confer with Mr. A. Bienvenu to prepare a draft of lease to that effect.

13.—From the Montreal Land & Improvement Co., offering to cede gratuitously to the City, Joliette street, between Hochelaga and Sherbrooke streets.

Resolved: That a report be made to Council recommending to accept gratuitously and without condition, from the Montreal Land & Improvement Co., Joliette street, between Hochelaga and Sherbrooke streets.

14.—Mr. St-Amour appeared before the Committee and complained of the dangerous state of the rails on Amity street, between Parthenais and Iberville streets.

Resolved: That the City Surveyor be instructed to report thereon.

15.—From the Empire Light Co. asking permission to remove the pole erected in front of the Coristine building, corner of Lemoine and St. Nicholas streets, and place same in front of the Packard building, corner of St. Antoine and Ste. Germain street.

Referred to the City Surveyor for a report thereon.

16.—Mr. C. Ritchot appeared before the Committee on behalf of the Grand Trunk Railway Co., and submitted a plan anent the application of the Company for a subway under McGill street.

Resolved: That a report be made to Council recommending that permission be granted to the Grand Trunk Railway Co. to construct a subway under McGill street in order to establish communication between the present building and the new one, which will soon be erected.

REPORTS.

17.—From the City Surveyor anent the erasure of the homologated lines of Bienville street, between Papineau avenue and Marquette street.

Laid on the table.

18.—From the City Surveyor anent a claim of Mr. R. Beaulieu, who complained that the City had obstructed certain airholes in the permanent sidewalk in front of his premises on DeMontigny street, between Dufresne and Poupard streets.

Resolved: That said claim be not entertained, and that the secretary be instructed to inform Mr. Beaulieu, that the City, according to by-law No. 49, could call upon him to pay for such openings.

19.—*Resolved:* That a report be made to Council asking authority to vary \$500 from the appropriation voted for